Actu locale | Combe de Savoie

PORTE-DE-SAVOIE

Arcade : l'association a présenté ses projets pour cette année

Gérard Veillet



Mylène Contini, le président François-Xavier Le Corre (micro) et Aly Diarra ont animé l'assemblée générale. Photo Le DL/G.V.

L'Association de recherche communication et animation pour un développement lié à l'environnement (Arcade) a tenu sa 43^e assemblée générale ce samedi 22 mars. L'occasion de faire le point sur les projets à venir

Franck Villand, le maire de Porte-de-Savoie, a accueilli ce samedi 22 mars, salle Saint-Maurice, les participants à la 43^e assemblée générale d'Arcade "une terre pour vivre" (Association de recherche communication et animation pour un développement lié à l'environnement), en présence de la présidente de Cœur de Savoie, Béatrice Santais.

C'est le président d'Arcade, François-Xavier Le Corre, accompagné du vice-président Aly Diarra, élu municipal porterain, et Mylène Contini, coordinatrice France, qui a animé cette assemblée générale où l'on a beaucoup discuté des actions lancées récemment par Arcade au Sénégal. L'assemblée n'est pas revenue sur l'aventure malienne, même si des projets lancés au Mali continuent de « vivre ». L'année 2024 a vu l'entrée de Porte-de-Savoie dans le « giron » d'Arcade au côté de Valgelon-La Rochette, le Cheylas (commune leader), Saint-Maximin,

Crêts-en-Belledonne, Barraux et la Chapelle Blanche. Les sept communes poursuivent la coopération décentralisée avec la commune de Bandafassi et ses 43 villages, au Sénégal.

L'édile porterain a félicité Arcade, la décrivant comme « une association sérieuse, stable, reconnue au niveau national, résiliente et qui a su se renouveler et rebondir sans perdre son âme. ». Au 31 décembre dernier, l'association comptait 860 membres et sympathisants. Ce jour a vu l'élection de trois nouveaux membres au conseil d'administration, Ismaila Diallo, Kadidiatou Pépin et Abdel Moulehiawy. Le conseil compte désormais 10 membres qui se réuniront très prochainement pour élire l'exécutif d'Arcade.

Le président n'a pas manqué de rappeler que 2024 a été l'année de recherche de financements nécessaires à la réalisation des premières actions. Au Sénégal, l'association a régularisé sa situation administrative avec une immatriculation officielle et l'ouverture d'un compte bancaire. L'année dernière a aussi marqué l'arrivée d'un nouveau site web.

L'association a profité de cette assemblée générale pour annoncer la date de la deuxième édition de "Awalédjan" (bonjour en peuhl) qui se tiendra le 15 novembre prochain. La première édition avait réuni près de 200 personnes.

Mais cette assemblée générale a été aussi l'occasion d'indiquer les projets envisagés cette année. Il a été question de créer trois cases de santé, quatre salles de classe supplémentaires, deux blocs administratifs (collèges). Il faudra cependant attendre l'avis de l'Agence de l'Eau pour envisager le financement de blocs sanitaires dans les collèges et écoles élémentaires.

Plus d'informations sur. www.arcade-vivre.fr